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 今年は、文化祭まで日にちが少なく、練習がとても大変でした。個人発表と全体

発表で、セリフなどを覚えるのに時間がかかりました。個人発表は、弁論で最後だ

ったので、ものすごく緊張しました。弁論は、全部覚えられなかったし、リハーサ

ルの時はうまくいかなかったので、とても不安でした。ですが、練習の時よりうま

く発表することができたので良かったです。終わった時はほっとしました。  

 全体発表では、セリフを覚えるのが大変でした。文化祭の前日に練習ができなか

ったので、本番はとても心配でした。少しセリフを忘れたところもあったけど、一

番良い発表ができたと思います。最後の和太鼓もしっかりうつことができたので良

かったです。 

 今年は人数も少なくなって、練習など大変だったけど、たくさんの人に「すごか

ったね」とか、「感動したよ」と言われたので、とてもうれしかったです。先生方

と生徒７人で力を合わせて創った、良い文化祭になったのでよかったです。良い思

い出になりました。  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 私は、今年の文化祭には強い思い入れがありました。全校生徒７人というわずか

な人数で、どれだけ来てくださった方々を魅了できるか、とてもワクワクしていま

した。練習では、劇のセリフの言い方を工夫したり、動作をつけたり、なるべく大

きな声で言いました。当日はとても緊張していたけど、ソーラン節を無事踊りきり、

あいさつもうまく言えました。次の個人発表では、英文をうまく朗読できました。

歌も自信をもって歌えました。 

全校発表の劇では、たくさんの人が笑ったり、拍手をしてくださったので、うれ

しかったです。最後に和太鼓をたたきました。今年度最後の和太鼓だったので、楽

しく、でも力強くたたきました。今福さんがとなりで迫力ある演奏をされるので、

私も負けずにがんばりました。 

 文化祭が終わってから、「よかったよ～！」という声をたくさん聞けたので、と

てもいい文化祭になったと思います。  

 

 今年の文化祭は前日に全体練習ができなくて、本番ちゃんとできるか心配でし

た。最初のソーラン節は、あまり練習してなかったので、少し間違えてしまいまし

た。でも最後のクモの巣のところはちゃんとできたので良かったです。個人発表の

実験では、卵をフラスコに入れる実験以外は全部できたのでよかったです。ボウル

とボウルをくっつける実験は、リハーサルの時には失敗したけど、本番では成功し

てうれしかったです。卵の実験は失敗して残念でした。もう少し温めたらよかった

です。来年またやりたいです。 

全体発表の劇は楽しかったです。セリフを忘れずにしっかり言えてよかったで

す。途中で陽水くんが、爆弾を持って行くのを忘れていたのであせりました。でも

どうにかごまかしてできました。ラインダンスも楽しくできました。和太鼓は、初

めて生徒だけでやりました。先生たちとやる時より音が小さかったです。今年度最

後の和太鼓で、今福さんと一緒にたたけてよかったです。  

いい文化祭になってよかったです。  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １年生の私にとって初めての文化祭で、とても緊張しました。私は一昨年の文化

祭を見て、「すごいな」と思っていたので、今年は自分がその文化祭をすることが

できて、とてもうれしかったです。私は文化祭の準備や劇なんて簡単で、すぐに終

わるだろうと思っていたけれど、本当に準備や劇の練習をしてみると、とても大変

なことだという事が分かりました。劇では、ちゃんと衣装を着たので、衣装をそろ

えるだけでも大変だと分かりました。  

 文化祭本番ではとても緊張して、個人発表では声がふるえました。鉄琴では最後

に音をはずしてしまったので、とてもくやしかったです。でも、周りの人は、「上

手にできてたね」と言ってくれて、とてもうれしかったです。劇では１回セリフを

間違えてしまったけれど、最後はとても良く終わって良かったです。今年の文化祭

が、みんなの心に残る文化祭になっていたらいいなと思います。  

 

文化祭では、個人発表が一番うまくいき、うれしかったです。少ししゃべる言葉

が少なかったかなと思いました。劇では、リハーサルの時も間違えていたので、ど

うなるか不安でした。セリフはなんとか言えたけど、間違えたところがあったので

ちょっとくやしかったです。イスを片付けたり、出したりするのはスムーズにでき

てよかったです。不安はあったけど、成功させることができてうれしかったです。 

有寿人くんの個人発表はすごく盛り上がっていて、さすがだなと思いました。来

年は僕もあれぐらい盛り上げられたらいいなと思いました。由美子さんが英文を頑

張って覚えていたし、完璧な発表だったので、さすがだなと思いました。明香さん

は弁論を覚える時間も少ないはずなのに、すごく上手に発表していてすごいなと思

いました。美桜さんは２問の問題だったけど、盛り上がっていてすごかったです。 

先生たちの演技も俳優みたいでかっこよかったです。地域の人の発表や作品もすご

く上手で感動しました。すごく盛り上がった文化祭でよかったです。来年はもっと

もっと盛り上がればいいなと思います。  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆来場くださった方の感想より☆☆☆ 
 ○限られた人数、時間で懸命にがんばる様子がよく伝わってくる文化

祭でした。子どもたちが自然な形で互いを助ける姿が見えました。

地域の方の展示も同じ場所で見ることができたのもよかったです。 

 

 ○地域の方も生徒たちを温かく見守っていて、とてもよい文化祭だっ

たと思いました。先生も生徒たちと一つになって文化祭を創り上げ

ているなあと感じました。 

 

 ○規模ではなく、内容の濃さがうかがわれた。和太鼓で心ひとつにな

れました。感動しました。 

 

 

 

 

みなさま  

 文化祭当日はたくさんの方々にご来場

いただき、三世代交流文化祭を開催できま

したこと、心よりお礼申し上げます。  

今後も西南中学校の活動にご支援をお

願い致します。（発行日 2015 年 11 月 16 日） 

 

初めての文化祭でとても緊張しました。個人発表では、来てくださった方々に楽

しんでもらうことができてよかったです。練習の時、とまどうことがあって心配だ

ったけど、本番では練習の時以上にできてよかったです。  

劇では今までで一番良いものができました。たくさんセリフがあって覚えるのが大

変でした。けれど、覚えることができてよかったです。ラインダンスでは、みんな

の心が一つになったんじゃないかなと思います。練習の時、間違えてみんなに迷惑

をかけたときもありました。麻桜さんと家で練習したときもありました。リハーサ

ルの時、みんながそろった時はものすごくうれしくなりました。本番緊張したけれ

ど、うちわをあげるところで、しっかり腕があがったのでよかったです。来年もい

い文化祭に仕上げたいです。  

 

 桃太郎の劇で、初めはセリフもなかなか上手に言えなかったので、家では美桜さ

んが練習に付き合ってくれました。美桜さんも練習があるのに、前の人のセリフを

言ってくれて、とてもいい練習になりました。劇の途中に出てくる「ナツ実」がす

ごくおもしろい顔をしていました。どうしたらあんな顔ができるのか不思議です。

鬼たちはセリフの量が多いのに、一生懸命覚えてきていて、すごくやる気が伝わっ

てきました。ラインダンスは息を合わせないとできないので、とても難しかったで

す。初めはダンスを覚えるだけで精一杯だったけど、本番では、笑顔で楽しみなが

ら踊れました。最後にはみんなの手が同時にそろって、すごく感動しました。  

個人発表では、最後の弁論だったのに、かなり緊張して、一文忘れてしまったので

くやしかったです。最後の弁論はいいものにしたかったです。それでも細谷先生は、

笑顔で、「すごくよかったよ」と言ってくれました。夏休みからがんばってよかっ

たなと、改めて強く思いました。  

三世代交流事業は公益社団法人

ＪＫＡの「地域ふれあい交流活

動補助事業」の支援を受けて実
施しています。

 

 


